



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	30/03/2023	LEGISLATIVO

DIPUTADOS DECIDIRÁN EL MÉTODO, RECUERDA

Presidente pide elegir consejeros por sorteo

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR llama a que no haya *enjuagues* en la designación de los nuevos integrantes del consejo general del INE

POR ISABEL GONZÁLEZ
lga@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador se declaró ayer a favor de que no haya *enjuagues* en la elección de los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que estarán vacantes a partir de la próxima semana.

“Mi opinión es que no se negocie, como era antes, uno para tí, otro para tí, dos para mí; no, que se vayan a la insaculación. Es una propuesta muy respetuosa, que no negocien, que no haya cuotas... sería muy bueno que no se llevara a cabo un *enjuague*”, puntualizó López Obrador.

Destacó que él es Presidente y no legislador, por lo que será decisión de los diputados el método para elegir a quienes sustituirán a los consejeros electorales que terminan su encargo, entre ellos el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello.

Desde la oposición se ha criticado la lista final de aspirantes para el INE, debido a que consideran que la mayoría de los aspirantes, hombres y mujeres, mantienen vínculos con el gobierno federal o

el partido Morena, lo que presupondría una falta de parcialidad en el árbitro de las contiendas electorales.

Los señalamientos anteriores llevaron, en días pasados, a que el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, declarara que la selección de los nuevos consejeros electorales se llevará a cabo por el método de insaculación de las cuatro quintetas propuestas y de las que saldrá la mujer que por primera vez presida al Instituto Nacional Electoral.

EL DATO

Carta Magna

La Constitución prevé que, si no se logra mayoría de dos terceras partes en los nombramientos para el INE, éstos se realicen mediante insaculación.